

lunes 7 de octubre de 2024

# Antequera pone a disposición de sus jóvenes talentos de la moda un escaparate único para que puedan lucir su trabajo con el desarrollo del nuevo Fashion Show

Se trata de un Desfile de Jóvenes Creador@s, tanto de diseño de moda como de complementos, que tendrá lugar el próximo sábado 19 de octubre en el patio del Ayuntamiento de Antequera. Participarán un total de ocho jóvenes: Clara Aragón, Paula González, Diego Goedyrag, María Joda, Christian Padilla, Pilar Arroyo, Ángela Rodríguez y Montse Torres.



La concejal delegada de Juventud, Marta González, y la coordinadora del Instituto Andaluz de la Juventud (IAJ) en Málaga, Alba Ortiz, han presentado en rueda de prensa el próximo desarrollo en nuestra ciudad del Desfile de Jóvenes Creador@s "Fashion Show Antequera".

Se trata de una nueva iniciativa promovida por el Área de Juventud del Ayuntamiento de Antequera que trata de servir como un escaparate único para que los jóvenes talentos tanto del diseño de moda

como de complementos puedan lucir sus respectivos trabajos, fomentando el mundo de la moda en el público joven antequerano y de los alrededores, incrementando además la creatividad, favoreciendo las relaciones interpersonales entre diseñadores jóvenes o, en última instancia, mostrar las posibilidades de la moda antequerana.

Este desfile tendrá lugar el sábado 19 de octubre a las 20:00 horas en el patio del Ayuntamiento, contando con la participación de un total de ocho jóvenes diseñadores de moda y complementos: Clara Aragón, Paula González, Diego Goedyrag, María Joda, Christian Padilla, Pilar Arroyo, Ángela Rodríguez y Montse Torres.

Marta González considera que esta iniciativa trata de ser "una oportunidad, además de en el ámbito de la moda, de carácter social, cultural y sobre todo a nivel de emprendimiento personal y laboral". En este sentido, agradecía a Alba Ortiz la colaboración expresa del IAJ a la hora de que este desfile pueda ser una realidad.

Por su parte, Ortiz recordaba que el IAJ ofrece una línea de subvención llamada Innovactiva, destinada a jóvenes emprendedores, que proporciona hasta 9.000 euros a fondo perdido para proyectos innovadores. Animaba, por tanto, a jóvenes emprendedores que aún no estén dados de alta como autónomos a poder solicitar esta subvención presentando sus respectivos proyectos.

